

WIE DIE MENSCHEN FÜR DEN BESUCHERKONTAKT AUSGEWÄHLT WERDEN

- ETWA 90 % ALLER GEGENWÄRTIGEN, MENSCHLICHEN BESUCHERKONTAKTE UND ENTFÜHRUNGEN AUF DER ERDE WERDEN DESHALB AUSGEWÄHLT, WEIL SIE EINER DER DREI PRIMÄREN, ANTIKEN, HYBRID-MENSCHLICHEN STERNSAATEN-RASSENLINIEN ANGEHÖREN: DEN GRALSLINIEN (DNS-SCHABLONEN DER SMARAGD-, DIAMANT- UND RUBIN-SONNE), DEN ANNU-ELOHIM (DNS-SCHABLONE DER BELIAL-SONNE) UND DEN NEPHEDEM-REPTILOIDEN (DNS-SCHABLONE DER SCHWARZEN SONNE).

- GEGENWÄRTIG BEFINDEN SICH DIE ERDENSAAATEN-WURZELRASSEN-MENSCHEN IN IHREM FÜNFTEN, ARISCHEN WURZELRASSEN-ZYKLUS, IN DEM DIE VIERTE DNS-STRANG-SCHABLONE MIT IHRER AKTIVIERUNG BEGINNT, UM DIE WAHRNEHMUNGEN FÜR DIE HÖHERDIMENSIONALEN ZEITFELDER ZU ÖFFNEN.

WÄHREND DIESER PERIODE DER ERDENMENSCHLICHEN EVOLUTIONSBESCHLEUNIGUNG WERDEN DIE IRDISCHEN STERNENSAATEN-RASSEN VON IHRER HÖHERDIMENSIONALEN, STELLAREN VERWANDSCHAFT KONTAKTIERT, VON DER SIE INKARNIERTE MITGLIEDER SIND.

- DIE VIER PRIMÄREN GRUPPEN DER BESUCHER - DIE GRALSLINIEN DER ELOHEI DES SMARAGD-ORDENS UND DER NEPHILIM-ELOHIM DES RUBIN-ORDENS, DIE ANNU-ELOHIM DER BELIAL-SONNE UND DIE SERAPHIM-DRAKONISCHEN RASSEN DER SCHWARZEN SONNE - VERFOLGEN DREI GEGENSÄTZLICHE AGENDEN, WAS DIE FORTFÜHRUNG DER ERDENMENSCHLICHEN EVOLUTION BETRIFFT.

JEDE FRAKTION KONTAKTIERT IHRE INKARNIERTEN, ERDENMENSCHLICHEN HYBRIDEN, DAMIT DIESE IHNEN BEI DER ERFÜLLUNG IHRER JEWEILIGEN AGENDEN HELFEN.

- DIE GRALSLINIEN-BESUCHER VERTRETEN DIE AGENDA DER "DIAMANT-SONNE", UM ALLEN ERDENMENSCHEN UND HYBRIDEN ZU HELFEN, DAS POTENZIAL DER 12-STRANG-DNS-SCHABLONE ZU ENTFALTEN, WIE ES IM SMARAGD-BUND VOR 248.000 JAHREN VERSPROCHEN WURDE.

DIE BESUCHER DER BELIAL- UND DER SCHWARZEN SONNE VERSUCHEN, DIE EVOLUTION DER ERDENMENSCHEN ZU KAPERN UND DIE HERRSCHAFT ÜBER DIE ERDE IM RAHMEN EINER ERZWUNGENEN EINE-WELT-ORDNUNG ZU ERLANGEN, INDEM SIE DEN ANTIKEN, INTERSTELLAREN VERTRAG DES SMARAGD-BUNDES BRECHEN.

- JEDER ERDENMENSCH, SOWOHL ERDEN-, ALS AUCH STERNENSAAT, HAT DAS RECHT ZU WÄHLEN, WELCHE AGENDA ER ANERKENNEN WILL.

DAS IST DER GRUND, WARUM DIE GRALSLINIEN-BESUCHER DIE VERBORGENEN AGENDEN AUFDECKEN.